

Jubiläum der Bürgerstiftung

Bürgerstiftung Südlohn-Oeding bereitet 10-jähriges Jubiläum vor Wertschätzung für Menschen in Kranken- und Pflegeberufen

Am 12. September 2007 unterzeichneten 32 engagierte Unternehmer und Privatpersonen aus der Gemeinde im Rahmen einer Feierstunde im Sitzungssaal des Rathauses die Satzung und das Stiftungsgeschäft zur Gründung der Bürgerstiftung Südlohn-Oeding. Somit besteht die Bürgerstiftung in diesem Jahr 10 Jahre.

Diesen Anlass möchten Vorstand und Kuratorium der Bürgerstiftung in einem Festakt feiern mit allen Menschen aus Südlohn und Oeding, die im Kranken- und Pflegebereich tätig sind.

Am Sonntag, dem 15. Oktober 2017, ist in der Festhalle Terhörne mit dieser Berufsgruppe ab 10.30 Uhr ein Frühschoppen mit Unterhaltungsprogramm und Bewirtung vorgesehen. Die wertvolle Arbeit dieser Berufsgruppe findet in der Bevölkerung häufig zu wenig Wertschätzung und Unterstützung. Daher wollen wir diese Personengruppe an diesem Tag besonders würdigen und Dank sagen für deren nicht leichte und aufopferungsvolle Tätigkeit im Dienst des Nächsten.

Zu dieser Feierstunde sind alle – auch auswärtige – Personen eingeladen, die in der Gemeinde Südlohn in den diversen Einrichtungen in der Alten- und Krankenpflege und -betreuung beruflich tätig sind. Die Einladung gilt auch für alle Personen aus der Gemeinde, die in enstprechenden auswärtigen Einrichtungen ihren Dienst verrichten sowie die Bürgerinnen und Bürger aus Südlohn und Oeding, die pflegebedürftige Familienmitglieder zu Hause pflegen und betreuen.

Damit wir am 15. Oktober 2017 unser Jubiläum auch mit einer großen Personenzahl feiern können, bitten wir alle Bürgerinnen und Bürger, die diese Voraussetzungen erfüllen, um entsprechende Terminvormerkung.

Voraussichtlich Ende August / Anfang September werden wir dann an diesen Termin erinnern und um verbindliche Anmeldung bitten, damit die Feierstunde organisatorisch vorbereitet werden kann.

Wir bitten um Kenntnisnahme, Terminvormerkung und gute Beteiligung.

Infos zur Bürgerstiftung: www.stiften.jetzt

Stiftungsvorstand

Hubert Epping (Vorsitzender) Herbert Lenger (Geschäftsführer) Stiftungskuratorium

Doris Bennemann (Vorsitzende) Manfred Robers (stv. Vorsitzender)

